

Trélivan. Quelques caravanes installées dans le bourg



Samedi midi, quelques caravanes ont investi le parking de la salle Clément-Ader, dans le bourg.

Premier rassemblement de gens du voyage dans la commune, cette année.

Samedi midi, quelques caravanes en provenance de Brusvily ont investi le parking de la salle Clément-Ader. La maire, Suzanne Lebreton, s'est rendue sur place.

Les gens du voyage devraient être présents pour au moins quinze jours.

En cette période hivernale, il est difficilement envisageable, pour eux, de s'installer sur des zones enherbées. Un espace stabilisé est plus adapté.